

SOCIEDAD



El «kitesurf» es uno de los deportes más demandados en el turismo de la Región, y la Costa Cálida cuenta con las condiciones más favorables para practicarlo

Fotos: Instituto de Turismo

A. G. VALENZUELA Murcia

Por su situación geográfica, por su entorno ambiental y por sus agradables temperaturas durante todo el año, la Costa Cálida se posiciona como uno de los lugares más idóneos de todo el mundo para practicar deportes náuticos e, incluso, iniciarse en ellos. Por ello, los amantes de estas experiencias encontrarán en la costa murciana las condiciones más favorables para subirse a una tabla, izar la bandera, y emprender el viaje al apasionante mundo de la adrenalina sobre el agua. Vela, piragüismo, natación, esquí, motonáutica, paddle surf, kite surf, windsurf, catamarán, y un sinfín de posibilidades son las que ofrece la Estación Náutica del Mar Menor-Cabo de Palos, así como los municipios costeros de Águilas y Mazarrón, cuyos rincones esconden maravillas por descubrir en estas calmadas lagunas.

Sin duda, bucear en las profundidades de la Costa Cálida es una oportunidad única debido, por un lado, a la extraordinaria biodiversidad de sus aguas y, por otro, a la posibilidad de practicar dicha actividad en alguna de sus cuatro zonas de buceo, siendo una de ellas Reserva Marina desde 1995 (Cabo de Palos-Islas Hormigas). La Costa Cálida está considerada por los expertos como uno de los mejores lugares de buceo del Mediterráneo, y uno de los tres puntos de inmersión más completos de Europa. Además, en esta

Los secretos del Mediterráneo, en la Región de Murcia

La Costa Cálida ofrece la posibilidad de iniciarse y practicar deportes como el buceo y el «kitesurf»

zona, concretamente en Cabo de Palos, se concentra el mayor número de barcos históricos hundidos en el Mediterráneo, que pueden ser avistados por los buceadores más experimentados.

La Región cuenta con varios centros de buceo donde se imparten cursos y bautismos de mar, tanto para los no iniciados como para los más experimentados.

Pero, sin duda, el deporte estrella para practicar en esta zona es el «kitesurf», que consiste en el uso de una cometa de tracción que tira del deportista por cuatro o cinco líneas, permitiendo deslizarse sobre el agua mediante una tabla o esquí del tipo «wakeboard» diseñado para tal efecto. Reconocido como uno de los deportes emergentes en el plano interna-

cional, las aguas del Mar Menor son las más impecables para su desarrollo, gracias a la poca profundidad de la laguna y los vientos no racheados.

Asimismo, cualquier día del año, en invierno y sobre todo ahora, en verano, bajo un cielo azul sin nubes, aprender a navegar de la mano de expertos monitores es uno de los planes más reclamados por los aventureros. Desde primera hora de la mañana una de las mejores escuelas de Europa eleva anclas y sale cruzando el mar a través de la vela ligera.

Y por otro lado, para aquellos que deseen atravesar las aguas aprovechando la fuerza del viento, su embarcación es el catamarán, diseñado para alcanzar una



En el Mar Menor se puede practicar esquí, paddle surf y vela durante todos los días del año

velocidad mayor que los veleros monocasco, pero con más estabilidad. Por ello, ofrecen la oportunidad de experimentar la emoción de volar sobre el agua, incluso con poco viento, y con completa seguridad.

Y por supuesto, para los que buscan una experiencia más tranquila, relajada, amena y pausada, la Costa Cálida también contempla la posibilidad de surcar el Mar Mediterráneo a bordo de un velero, disfrutando del sol y del viento mientras se siente el empuje del oleaje a los pies. Por ello, a través de la Estación Náutica Mar Menor-Cabo de Palos, en Águilas y en Mazarrón se pue-

LA COSTA CÁLIDA ESTÁ CONSIDERADA COMO UNO DE LOS MEJORES LUGARES DE BUCEO DEL MEDITERRÁNEO

de alquilar un paseo en velero, con o sin patrón, para aprender los fundamentos básicos de la navegación a vela, a la vez que se disfruta de una jornada al aire libre. Para obtener más información e, incluso, reservar actividades como el bautismo de vela, de buceo o iniciarse en deportes náuticos como el «kitesurf», tan solo hay que entrar en www.murciaturistica.es y «navegar» por las múltiples ofertas que la Región ofrece. Una experiencia, sin duda, inolvidable.